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В ходе трудовой вахты, посвященной подготовке к празднованию 66-й годовщины Дня
шахтера, коллектив всех структурных подразделений ГП «Артемуголь» вышел на
уровень суммарной добычи более 3000 тонн «черного золота», что в последний раз
удавалось более 10 лет назад. Благодаря таким показателям шахты крутого падения
центрального района Донбасса вышли на финишную прямую процесса достижения
финансовой сбалансированности.      
  Как рассказал директор шахты им. Ленина Олег Степаненко, 23 июля работники 4
добычных участков предприятия суммарно выдали на-гора 1021 тонну коксующегося
угля.   
   «Участок №110 перевыполнил ранее взятые на себя обязательства, и выдал на-гора не
400, а 411 тонн. Кроме того, ударно поработали и на участках №100 (добыча - 253 тонны),
№42 (205 тонн), №72 (152 тонны)»,  - подчеркнул Степаненко.  
  Коллектив «ленинцев» с трудовой победой поздравили народный депутат Анатолий
Гончаров и генеральный директор ГП «Артемуголь» Сергей Ковалев, приветственные
телеграммы из Горловки по факту трудового достижения направлены в адрес
Министерства энергетики и угольной промышленности, центральные органы власти.   
  «Сегодня мы достигли того результата, к которому предприятие шло начиная с 2006
года, когда его руководителем был назначен Анатолий Гончаров. Завершение
строительства и запуск нового угольного горизонта 1190 метров, получение новой
шахтной техники, а главное – незыблемый энтузиазм и пресловутый шахтерский дух,
дали возможность сделать на шахте им. Ленина то, чего не удавалось 12 лет»,  - отметил
Сергей Ковалев.
 
  Народный депутат Анатолий Гончаров добавил: 23 июля четыре структурных
подразделения ГП «Артемуголь» суммарно выдали на-гора более 3000 тонн «черного
золота. «Этот день обязательно войдет в историю города, ведь именно в Горловке,
впервые в истории крутого падения на предприятиях Центрального района Донбасса,
шахты обеспечили тот уровень добычи, который позволяет им быть финансово
сбалансированными»,  - заключил парламентарий.
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